



地域を変える

POWER!!

地域おこし協力隊 活動報告 茂又 久美子さん

夏の暑さが、いつの間にか
実りの秋に変わりましたね。
肝付町に来て5ヶ月が過ぎま
した。始めは、馴れない土地
で戸惑うこともありましたが、
最近はやく落ち着いてしま
りました。
コロナ禍の中、楽しみにし
ていたナゴゴンドンや流鏝馬
地域の運動会などが縮小に
なり、参加できずにとても残
念でした。またお茶会やワー
クショップなどを企画してい
ましたが、見合わせました。
なかなか思うように行かない
歯痒さがありますが、時期
を見て開催できればと思いま
す。

地域の方達と少しでも交
流がしたいと思い、毎月お料
理や、クラフト、墨絵など、
いくつかの講座に通い、楽し
んでいます。

い時間を過ごしています。
夏至の日に田植えをした
田んぼは、稲刈りを終え、無
事においしいお米になりまし
た。初めて自分で作ったお米
なので、毎日ご飯を食べる度
に豊かな気持ちになります。
畑も、天候や虫に食べられ
たりして、順調とは言えませ
んでしたが、さつま芋や空芯
菜、落花生、オクラ、モロヘ
イ、人参、ツルムラサキ、長
命草などが元気に育ってくれ
て、毎日食卓に並んでいます。

これからは、畑でとれた
野菜で身体に優しいお菓子を
作って、皆さんに食べていた
だきたいと思っています。今
できることをコツコツやってい
き、いずれそれをみなさんと
一緒に楽しんで出来ればと思
っています。



夏至の日に田植えをした田



李 京和 (イ キョンファ)
地域おこし協力隊として活動中。韓国語
講座や韓国料理教室などを行っている。

京和の (歴史編)

お国自慢

【韓国の最初の国、古朝鮮と
建国神話】

古朝鮮は韓国の最初の国
で、紀元前2333年頃檀
君王儉(ダンゴンワンゴム)
が建てた国です。建国神話
である檀君神話では、天帝
の桓因(ファンイン)の息
子である桓雄(ファンウン)
が太白山に3,000人を
率いて降りて国を治めまし
た。その時、人間になる事
を願う熊と虎にヨモギとニ
ンニクを与え、100日間
日光を浴びず洞窟の中で
生活するようにと言いまし
た。虎はこの試練に耐え切

れず、熊は21日を耐えて女
になり桓雄と結婚して檀君
を産み、その檀君が古朝鮮
を建国したという内容です。
建国理念である「弘益人間」
は「広く人々に益をもたら
しなさい」、「他人を大きく
助けなさい」という意味が
あります。そして、人間を
すべての価値に優先させる
思想であり、誰にでも最大
の愛が与えられなければな
らないという一種のヒューマ
ニズムであり、相互共存と
平和のメッセージを持った現
在の韓国の代表的な教育理
念でもあります。